
Title (en)
Sorting method and assembly with two different groups of dispensing devices

Title (de)
Sortierverfahren und Sortieranlage mit zwei verschiedenen Gruppen von Ausgabeeinrichtungen

Title (fr)
Procédé de tri et installation de tri dotée de deux groupes distincts de dispositif d'émission

Publication
EP 2226130 A1 20100908 (DE)

Application
EP 10154196 A 20100222

Priority
DE 102009011428 A 20090303

Abstract (en)
The method involves using a sorting plan in each sorting operations. Articles i.e. postal items, are removed from output devices (AE1-AE6) and
delivered to a sorting system according to one of operations. The articles pass a sorting system in subsequent operation. The output devices
are divided into lower and upper groups (R1, R2). The articles are outputted in one of the operations according to the plan. The output devices
(AE1, AE2) of the upper group are assigned to less characteristic value than other output devices (AE4, AE5) of the lower group assigned to the
characteristic value. An independent claim is also included for a sorting system for sorting an article.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Vorrichtung zum Sortieren von Gegenständen, insbesondere von flachen Postsendungen. Die
verwendete Sortieranlage weist mehrere Ausgabeeinrichtungen (AE1, ..., AE4,...) mit jeweils einer maximalen Ausschleusabmessung auf. Die
Ausgabeeinrichtungen sind in mindestens zwei Gruppen (R1, R2) unterteilt, so dass jede Ausgabeeinrichtung (AE4, AE5, ...) der ersten Gruppe
(R1) eine größere Ausschleusabmessung aufweist als jede Ausgabeeinrichtung (AE1, AE2, ...) der zweiten Gruppe (R2). Die Sortieranlage sortiert
die Gegenstände in mindestens zwei aufeinander folgenden Sortierläufen. In jedem Sortierlauf schleust die Sortieranlage jeden Gegenstand in
jeweils eine Ausgabeeinrichtung (AE1, ..., AE4,...) aus, und zwar abhängig von einem Merkmalswert des Gegenstands und unter Verwendung
jeweils eines Sortierplans pro Sortierlauf. Jeder Sortierplan ordnet eine Ausgabeeinrichtung (AE1, AE2, ...) der zweiten Gruppe (R2) weniger
Merkmalswerte zu, als dieser Sortierplan einer Ausgabeeinrichtung (AE4, AE5, ...) der ersten Gruppe (R1) Merkmalswerte zuordnet.
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